

L.A. 04/10

OTTIGNIES-LOUVAIN-LA-NEUVE

Écolo, PS et cdH scellent leur union

Les sections locales cdH, Écolo et PS d'Ottignies-Louvain-la-Neuve ont la volonté de renouveler leur majorité pour la mandature 2013-2018.

• Michel DEMEESTER

À un an des élections communales, la majorité tripartite (Écolo, PS, cdH) annonce sa volonté de poursuivre ensemble après les prochaines élections : «*Nous avons une vision commune des défis à relever. Nous avons établi un socle commun. Au sein de celui-ci, chaque formation viendra avec ses sensibilités*», explique Philippe Delvaux, président de la locale Écolo. Il est trop tôt pour savoir quelles seront les têtes de liste de chaque formation : «*Ce sont les assemblées générales de nos sections qui en décideront*», lancent les trois présidents Philippe Delvaux (Écolo), Michel



Le collège communal (excepté Annie Galban en vacances) et les trois présidents des sections locales des partis de la majorité.

Tilleux (cdH) et Viviane Willems (PS).

On peut toutefois avancer, sans crainte de se tromper, que Jean-Luc Roland conduira la liste Écolo et que Cédric du Monceau conduira la liste cdH-

Intérêts communaux : «*Nous voulons une liste très ouverte. Nous lançons un appel à tous les gens que la gestion communale intéresse. Même les Intérêts Communaux, restés dans l'opposition, peuvent nous rejoindre s'ils en ont l'envie*», signale Cédric du Monceau. Au PS, la situation est moins évidente. Jacques Benthuy, qui conduisait la liste en 2006, pourrait passer la main mais assure que «*rien n'est déjà décidé*».

En s'unissant, les trois partis savent qu'ils ont de fortes chances de rester au pouvoir. Ils bêtonnent leur union très tôt, sans risque de la voir lézardée par d'éventuels accords pris à des niveaux supérieurs.

S'ils veulent rester ensemble, c'est aussi parce que leur bilan, estiment-ils, est largement positif : «*On a géré le développement*

de la ville tout en conservant la qualité de vie, l'équilibre des finances.» Et de citer la mutation du cœur d'Ottignies, les transformations de Louvain-la-Neuve, une offre culturelle et sportive élargie, des politiques sociales mieux ciblées avec le CPAS réorganisé en profondeur, une stratégie pour une meilleure mobilité, des finances équilibrées.

Les grandes lignes du programme pour 2013-2018 ? «*Répondre à la problématique du logement ; anticiper l'arrivée du RER et ses conséquences sur la mobilité ; le logement ; l'environnement...*» Il s'agira aussi de «*mener des politiques appropriées en matière sociale, d'accueil de la petite enfance, des jeunes et des aînés, continuer à moderniser les services communaux, maintenir l'équilibre des finances communales.*» ■

Roland : « L'équipe fonctionne »

Le bourgmestre Jean-Luc Roland sollicite un troisième mandat : «*Le climat est excellent dans la majorité. Il est fait de confiance. Chaque membre du collège a pu se révéler, développer des projets, avec une réussite certaine sur le contenu. Nous pouvons être fiers des résultats. Il n'y a pas de raison de changer une équipe qui fonctionne. Nous allons vivre une évolution profonde avec l'arrivée du RER.*» Dès 2013, il y aura 31 conseillers (2 de plus qu'actuellement), 8 échevins (1 de plus) et la présidence du CPAS : «*Le socle est de deux mandats au collège pour chaque formation. Les trois postes restants à pourvoir seront attribués en fonction du résultat des élections.*»

Benthuy : « D'accord sur l'essentiel »

Jacques Benthuy (PS) est satisfait de cet accord : «*Je suis même très content. Cela entre dans la logique. Nous avons négocié la reconduction de notre accord depuis longtemps. Objectivement, cela marche bien, il n'y a pas de raison que cela change. Nous sommes d'accord sur les grands axes de la politique à mener. Nous avons des sensibilités différentes. Nous respectons la volonté des autres. Chaque formation va mettre ses ingrédients. Pour nous, l'égalité des chances entre les enfants, quelles que soient leurs origines, est très importante. Il est rare qu'une conférence de presse se fasse un an avant les élections. Nous n'aurons pas une négociation qui se fait dans la hâte, le soir des élections.*»

Du Monceau : « Majorité très large »

Pour Cédric du Monceau (cdH), il est nécessaire d'avoir une majorité très large : «*Nous traversons une crise qui va s'accroître. L'intérêt de la ville est d'avoir une majorité très large pour avoir les moyens de relever les défis du futur. Il est illusoire de croire qu'un seul homme, dans une ville aussi complexe que la nôtre, puisse dominer la situation. Si l'électeur nous renouvelle sa confiance, il aura la certitude qu'une ou plusieurs composantes seront aux commandes de la Région wallonne. Il est essentiel d'avoir des relais à ce niveau, quels que soient les résultats des élections. L'électeur a le choix de trouver, au sein de l'alliance, la liste qui semble lui offrir la meilleure offre.*»

Otlet : « D'aucuns ont joué avec nos pieds »

L'ancien bourgmestre Jacques Otlet (MRIC) est évidemment très déçu : «*On avait des contacts positifs avec des gens des trois groupes de la majorité. On a essayé de les convaincre de laisser jouer le jeu démocratique, d'attendre les résultats du scrutin et de voir alors quelles seront les listes les plus fortes. D'aucuns ont joué avec nos pieds.*»

Déçu mais pas abattu : «*Pour la troisième fois, nous serons la seule alternative crédible. J'ai d'ailleurs suggéré que les trois partis de la majorité se présentent ensemble, sur une liste du bourgmestre, pour ce soit très clair. Mais non. On va de nouveau utiliser la crédulité des gens pour les tromper.*» Deux alternatives se pré-

sentent au MRIC : «*Nous pourrions boycotter les élections puisque la majorité ne veut pas d'un débat démocratique. Maintiendraient-ils dès lors leur accord ? La réponse est négative. La meilleure réaction possible sera l'ouverture à tous les citoyens, notamment les jeunes. Nous n'allons pas faire un programme MR. Nous voulons gérer la ville avec les citoyens.*»

Nous invitons les personnes opposées aux méthodes de la majorité à nous rejoindre. Tous ceux qui ne veulent plus du bourgmestre doivent voter pour nous. Il ne leur servira à rien de voter cdH ou PS. Je constate que l'on veut à nouveau écarter la liste la plus forte et la personne la plus populaire...»

L.A. 04/10

OTTIGNIES-LOUVAIN-LA-NEUVE

Élections 2012 : Écolo, PS et cdH scellent leur union



OTTIGNIES-LLN Écolo, PS et cdH scellent leur union